

Aus für Berlin-Flüge: Wohin Sie ab Graz jetzt noch fliegen können

Das Ende der Verbindung zwischen Graz und Berlin ist besiegelt. Aber wohin kann man ab dem Flughafen Thalerhof überhaupt noch fliegen?

26. Mai 2017, 19:04 Uhr



© Flughafen Graz

Täglich ging es bisher von Graz nach Berlin - und wieder zurück. Seit am Donnerstag bekannt wurde, [dass die Verbindungen der Air Berlin in die steirische Landeshauptstadt mit 1. Juni Geschichte sein](#) werden, fragen sich viele Grazer: Wohin kommt man denn ab Graz überhaupt noch?

Tatsächlich gibt es ab Juni noch zehn regelmäßige Linienflug-Angebote ab dem Flughafen Thalerhof. Das zeigt ein Blick auf den aktuellen Sommerflugplan. Einsamer Spitzenreiter in Sachen Flügen ist und bleibt

der wichtige Anschlussflughafen München: Die Steirer können 31 Mal pro Woche in die bayrische Hauptstadt fliegen. Dahinter folgen mit Frankfurt (28 Mal) und Wien (27 Mal) weitere bekannte Umstiegsmöglichkeiten im Luftverkehr. Von hier aus gibt es Anschlüsse nach Amerika, Asien und Afrika.

Die [neue Verbindung zwischen Graz und Amstersam](#) verkehrt täglich, insgesamt also sieben Mal pro Woche. Die Flugzeiten wurden, heißt es vom Flughafen Graz, bewusst so gewählt, dass die Steirer-Anschlüsse an das internationale bzw. interkontinentale Streckennetz der KLM und DELTA Airlines habe.

Linienflüge im Sommerflugplan von A bis Z

- **Amsterdam**
7 Mal pro Woche; Flüge täglich
- **Birmingham**
4 Mal pro Woche; 2 Mal am Montag und jeweils 1 Mal am Donnerstag und Freitag
- **Düsseldorf**
13 mal pro Woche; Montag bis Mittwoch jeweils 2 Mal, Donnerstag und Freitag 3 Mal und am Sonntag 1 Mal
- **Frankfurt**
28 Mal pro Woche; 4 Mal täglich
- **Istanbul**
4 Mal pro Woche; jeweils 1 Mal am Montag, Mittwoch, Samstag und Sonntag
- **München**
31 Mal pro Woche; Montag bis Mittwoch und Freitag jeweils 5 Mal

pro Tag, Donnerstag, Samstag und Sonntag 4 Mal pro Tag

- **Palma**

4 Mal pro Woche; 1 Mal Dienstag, 2 Mal Donnerstag (die zweite Rotation beginnt am 6. Juli 2017) und 1 Mal Sonntag (ab 2. Juli 2017)

- **Stuttgart**

11 Mal pro Woche; Montag bis Freitag 2 Mal pro Tag, 1 Mal am Sonntag

- **Wien**

27 mal pro Woche; 4 Mal täglich von Montag bis Samstag, 3 mal am Sonntag

- **Zürich**

6 Mal Woche; einmal täglich außer am Samstag

Birmingham, Palma und Istanbul werden derzeit am seltensten angefliegen - jeweils nämlich vier Mal pro Woche. Insgesamt stehen am Flughafen Graz im Sommer 2017 wöchentlich 142 Flüge an.

Konkurrenz in Slowenien

Der Ausbau des Angebotes ist für den Flughafen Graz nicht nur wirtschaftlich und touristisch von Bedeutung. Auch die Konkurrenz wird größer. [Am Flughafen Maribor, nur 30 Kilometer von der steirisch-slowenischen Grenze entfernt, werden in den nächsten Jahren 300 Millionen Euro investiert.](#) Schon heuer im Herbst sind elf Linienflüge angedacht - und damit mehr als aktuell in Graz. Es geht um Destinationen wie London, Berlin, Hamburg, Barcelona, Zürich, Belgrad, Split oder Podgorica.